



## Servicio de Salud Maule dio a conocer plan de contingencia por fiestas patrias con énfasis en buen uso de la red de urgencias y campaña especial de donación de sangre

Estamos ad portas de iniciar una de las celebraciones de Fiestas Patrias más largas del último tiempo, por lo cuál la probabilidad de accidentes aumenta, ante eso, la directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, realizó un llamado a utilizar de buena manera los servicios de urgencia y la línea 131 de SAMU, al mismo tiempo invitó a la comunidad a donar sangre los días previos al feriado y el día 20 de septiembre, día en que Casa del Donante contará con colecta especial, para así, asegurar el stock necesario para cubrir estas festividades.

En este sentido, la directo-

ra del SSM señaló “Nuestra red de salud se encuentra 100% operativa y preparada, nos hemos preparado con antelación estableciendo altas hospitalarias, entregando información respecto al buen uso de la red de urgencias, mensajes preventivos y también hemos dispuesto refuerzo de ambulancia avanzada en base SAMU Talca para los días 17 y 22 que es cuando se espera un mayor desplazamiento de personas”.

Además, realizó un llamado al autocuidado “Hacemos el llamado a nuestra comunidad a celebrar y pasarlo bien, sin dejar de lado las medidas preventivas y de

autocuidado, siguiendo las recomendaciones entregadas por Carabineros de Chile, SENDA y otras instituciones”.

Buen Uso Línea 131

Sofía Rodríguez, enfermera jefa de la Unidad de Gestión del Cuidado Prehospitalario SAMU Maule, enfatizó en la importancia del buen uso de la línea 131 “Es importante recordar a la comunidad y usuarios que los equipos SAMU tienen como misión llegar a las emergencias donde hay riesgo vital inmediato, son un recurso escaso y la asignación de este requiere ser cuidadosa para no mal utilizar estos dispositivos.



Por tanto, es clave entender los conceptos de Emergencia y NO Emergencia. En ese sentido, emergencia corresponde a aquella situación en la que, si no se presta ayuda próxima a una persona, ésta puede

perder la vida o quedar con secuelas; mientras que No es una emergencia aquella situación que puede esperar a ser atendida en un Centro de Salud Familiar u otro centro de atención primaria”.